

**Les contribuables paieront 1.425.000 €  
pour le Centre de recherche Paul Bocuse !**

L'Institut Paul Bocuse, situé au Château du Vivier à Ecully, va créer un Centre de recherche qui **"intégrera l'approche des arts culinaires avec de nombreuses autres disciplines, telles que la nutrition humaine et les sciences humaines de la nutrition"**.

Ce projet de 1.573.000 €, sera financé pour la plus grande part, par le Grand Lyon, le Département du Rhône et la Région Rhône-Alpes, chacun à hauteur de 475.000 € !

Quel sera le bénéfice pour la population locale ?